



Los 160 años de la educación parvularia pública

Escribe: Carlos González, director ejecutivo de Fundación Integra.

Este 2024, la educación parvularia pública en Chile celebra 160 años de historia, un hito que refleja su fortaleza y adaptación a los cambios de una sociedad globalizada.

Reconocida como esencial para el desarrollo integral y los aprendizajes significativos de niñas y niños, esta etapa educativa ha sido clave en su valoración como sujetos de derechos y ciudadanos activos.

A lo largo de su historia, Chile ha avanzado en cobertura, calidad y regulación, destacando la creación de instituciones como la Subsecretaría y la Intendencia de Educación Parvularia.

Sin embargo, este aniversario no solo invita a celebrar, sino también a reflexionar. ¿Cómo puede este nivel educativo seguir construyendo una sociedad más inclusiva y justa?

La respuesta radica en mantener y también garantizar espacios seguros, amorosos y sostenibles, donde niñas y niños sean protagonistas. Fundación Integra, con 34 años de compromiso, es un ejemplo de esta misión.

Los próximos desafíos serán decisivos para consolidar una educación como derecho humano desde los primeros años de vida.